
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

18. Juli 2018

Beginn: 16:00
Ende: 18:27
Anwesende: Max Racky, Max Rak., Jonas L., Dennis, Simon, Tabsi, Nadine, Kris, David, Leo,

Jonas T., Kate, Carsten, Martin, Marc, Lukas, Peter, Daniel, Micky, Christian
Redeleitung: Marc
Protokoll: Micky
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben eine Mail zum Thema Elsevier bekommen. Die Vertragsauflösung wird in nächster Zeit
umgesetzt.
• Am IKP werden Umbaumaßnahmen durchgeführt, der provisorische Weg zum Mathebau soll jedoch
offen bleiben.
• Die Hessenbox ist jetzt für Studenten verfügbar.

Termine Datum
4. OWO-Plenum 14.08.
GeWoWe 24. – 26.08
OWO-Info Korrekturlesen 09. – 17.09.
5. OWO-Plenum 19.09.
Tutorenschulung 05. – 06.10.
OWO 08. – 12.10.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
EMS Tabsi + Nadine T.
Rechte bei Einsichten Flo G.
Seminar Eval Justus
Seminarhäuser 2019 Nadine T.
Feedback Studibefragung Peter
Tafelwand Carsten
Hygiene-Box Saskia
Rollo Daniel Der Hausmeister ist informiert.
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Kurz-TOP 1: Schlüssel Micky
Micky (Michelle Geisler) beantragt einen Schlüssel für das Fachschaftsbüro und den Mathebau. Der
Antrag wird in der Sitzung einstimmig angenommen.

Kurz-TOP 2: Schlüssel Daniel
Daniel Kramer beantragt einen Schlüssel für das Fachschaftsbüro und den Mathebau. Der Antrag wird
in der Sitzung einstimmig angenommen.

TOP 3: studi.treff Freitag 15:30 Uhr
Der studi.treff wurde in letzter Zeit nicht viel besucht, wird jedoch voraussichtlich diesen Freitag
besucht werden. Dafür zuständige Menschen werden sich zur vorgesehenen Zeit im Fachschaftsraum
befinden.

TOP 4: Wahlverfahren
Auf dem FaSer wurde ein mögliches Wahlverfahren für Wahlen auf Fachschaftssitzungen erarbeitet.
Dieses ist im Fachschaftswiki erklärt. Nicht jeder Anwesende ist mit diesem Wahlverfahren einverstan-
den, manche wünschen sich Bedenkzeit. Wir beschließen, auf der nächsten Sitzung über das Wahlver-
fahren zu entscheiden.

TOP 5: OWO-Selbstverständnis
Auf dem FaSer wurde ein eigenes OWO-Selbstverständnis unserer Fachschaft verfasst. Wir bestätigen
dieses einstimmig.

TOP 6: FSK
Die FSK hat vor ein paar Wochen getagt. Es gab einen Workshop zur Bereitstellung von Vorlesungsma-
terial online, die Bereitstellung soll weiter gefördert werden. Es wurden Vertreter für einzelne Gremien
gesucht. Die FSK hat sich darauf geeinigt, dass die Vertreter der Fachschaften für die FSK von dem
jeweiligen FSR mit einer Zwei-Drittel-Mehrheit gewählt werden sollen.

TOP 7: Asbestbegehung
Letzten Mittwoch hat eine Begehung stattgefunden, in der von einzelnen Wänden im Mathebau Proben
genommen wurden, um eventuellen Asbest festzustellen. Die Ergebnisse der Untersuchungen werden
wir voraussichtlich in einer Woche erhalten.

TOP 8: Arbeitsaufträge
Die meisten Arbeitsaufträge an unserer Tafel haben keine sinnvolle Deadline. Wir überlegen, ob Dead-
lines für Arbeitsaufträge überhaupt sinnvoll sind. Wir wollen die Deadline-Spalte durch eine Kommen-
tarspalte ersetzen, und außerdem die Arbeitsaufträge in Zukunft auf ein Whiteboard schreiben, das
wir an der Tür zwischen den Tafeln anbringen wollen.
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TOP 9: Integration Englischer Master
Zum Wintersemester läuft der englischsprachige Masterstudiengang an, daher werden zu dieser Zeit
die ersten internationalen Master-Studierenden erwartet. Wir haben noch keine offiziellen Zahlen,
gehört haben wir von Bewerberzahlen im einstelligen Bereich. Wir unterhalten uns über mögliche
Integrationsstrategien, sobald wir genaue Zahlen haben.

TOP 10: FaSer
Auf dem FaSer wurde unter anderem über den Matheadventskalender diskutiert. Diesen wollen wir
beibehalten, nur die Organisation soll umstrukturiert und teilweise vorgezogen werden. Außerdem
wurden die Tageshinweise als zu einfach empfunden. Wir wollen mit den Organisatoren der letzten
Jahre über die Ideen zur Umstrukturierung reden.
Ein weiteres FaSer-Thema war das Gedächtnis der Fachschaft, bei dem darüber diskutiert wurde,
wie man sinnvoll Wissen der Fachschaft archiviert. Dabei ist mal wieder aufgeschlagen, dass das
Fachschaftswiki unordentlich ist und dringend aufgeräumt werden müsste. Die Dateien auf dem Fach-
schaftsaccount wurden gesichtet und teilweise sortiert.
Außerdem wurde auf dem FaSer die Überlastung von Fachschaftlern thematisiert. Diese wird besonders
von momentanen Großprojekten wie dem Serverumzug hervorgerufen, die einen großen Initialaufwand
haben, später in der Wartung jedoch hoffentlich weniger aufwendig sein werden. Weiterhin wurde auf
dem FaSer an der neuen Webseite der Fachschaft gearbeitet. Ein weiteres Thema war die Nutzung des
Fachschaftsraumes. Der Fachschaftsraum darf gerne zur Entspannung genutzt werden, die Lautstärke
sollte jedoch so gehalten werden, dass niemand innerhalb und außerhalb des Fachschaftsraumes gestört
wird. Auch in den Computerräumen wurde es in letzter Zeit teilweise zu laut. Neben der Lautstärke
wurde auch die Unordnung im Fachschaftsraum bemängelt. Auch über die Stundenpläne in der Zeit
nach dem Umzug wurde auf dem FaSer gesprochen.

TOP 11: wish
Wir haben vom Fachbereich 1.500 Euro zugesichert bekommen für Tontechnik, Festplatten, Tastatu-
ren, Bildschirme, Magic Charts und Tacker. Tabsi übernimmt die Organisation der Einkäufe und des
Einreichens von Rechnungen.

TOP 12: Redeleitung
Auf dem FaSer wurde diskutiert, wie viel Zeit uns durch themenunabhängige Zurufe während der
Sitzung verloren geht. Auf dieser Sitzung wurde die Zeit gemessen. Das Ergebnis lag weit unter den
erwarteten Werten. Wir stellen fest, dass die Zurufe, solange sie so selten bleiben, eher zur Auflockerung
der Stimmung beitragen als uns Zeit zu stehlen. Es wird außerdem erwähnt, dass die Redeleitung öfter
Diskussionen, die sich im Kreis drehen, abbrechen sollte und dass die Anwesenden auf der Sitzung auf
die Ansagen der Redeleitung hören sollen.
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